

## Rafael Correa: Sinceramente creíamos que ganábamos, pero nuestras proyecciones eran erradas

**Por: El universo. 14/04/2021**

Exmandatario le deseó suerte a Guillermo Lasso.

El exmandatario ecuatoriano Rafael Correa se pronunció sobre los resultados de las elecciones de este 11 de abril, en las que su representante Andrés Arauz perdió ante el candidato de CREO-PSC, Guillermo Lasso.

Durante la campaña política, Correa se mostró activo y en un primer momento buscaba terciar, sin embargo, fue sentenciado como autor mediato del delito de cohecho pasivo agravado a ocho años de prisión e inhabilitación para ocupar cargos públicos por el caso Sobornos.

El expresidente citó palabras del candidato Arauz en las que señalaba que este solo era un comienzo.

“No es un final sino un comienzo”, ha dicho Andrés.  
Gracias a todos por su apoyo. Sinceramente creíamos que ganábamos, pero nuestras proyecciones eran erradas.  
Suerte a Guillermo Lasso, su éxito será el de Ecuador.  
Solo le pido que cese el lawfare, que destruye vidas y familias.

— Rafael Correa (@MashiRafael) [April 12, 2021](#)

Agradeció el apoyo de sus simpatizantes y señaló que creían que ganarían, pero que sus proyecciones eran erradas. Además deseó suerte a Lasso y le pidió que cese lo que considera el *lawfare*, “que destruye vidas y familias”.

Correa era la imagen del movimiento UNES durante la primera vuelta electoral, pero esto tomó un giro en la nueva contienda política.

Las encuestas a boca de urna dieron a conocer la victoria de Lasso o el empate técnico entre ambos candidatos. (I)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El universo

**Fecha de creación**

2021/04/14